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sponsabili dell'ordine pubblico in Modena, i 
quali, invece di aiutare a raggiunge re ia pace 
interna, provocarono un conflitto in cui lascia-
rono la vita sette persone e fu mortalmente 
ferito il deputato Vicini. (L'interrogante chie-
de la risposta scritta). 

« De vecchi ». 
* 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro deb 
l'interno, per conoscere con quali criteri venga 
provveduto alla tutela dell'ordine pubblico nella 
città e nel circondario di Orvieto, e se non sem-
bri particolarmente favorito, da parte deile au-
torità governative, l'arditismo locale ed impor-
tato dal vicino Lazio, in luogo di essere re-
presso inesorabilmente come associazione a de-
linquere. (L'interrogante chiede la risposto, 
scritta ). 

« Misuri ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare ii,pre-
sidente del Consiglio dei ministri, ministro del-
l'interno e i ministri della ricostituzione delle 
terre liberate e del tesoro, per conoscere se ri-
tengano esistere sufficienti ragioni che giusti-
fichino la deliberazione del Regio decreto-legge 
24 agosto 1921, n. 1237, e per sapere i motivi 
pei quali talune disposizioni contenute nel Re-
gio decreto siano diverse da quelle proposte 
coi disegno di legge presentato dal Governo 
al Senato il 16 giugno 1921 e modificate dal-
l'Ufficio centrale con la relazione 20 luglio 1921, 
del senatore Polacco. (L'interrogante chiede ìi 
risposta scritta). 

« Corazzin ». 

« Il sottoscritto -chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, per sapere a qual punto sia 
l'inchiesta, sulla vendita dei fucili da parte 
della Direzione generale d'artiglieria presso il 
Ministero della guerra medesimo. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta.) 

«Capanni». 

«.Il sottoscritto chiede d'interrogare i r mi-
nistro del tesoro, per sapere a quali condizioni 
e quando intenda effettuare il cambio ai com-
mercianti ed alle ditte italiane che posseggono 
biglietti della banca Austro-Ungarica, non 
stampigliati da altri Stati, i quali rappresen-
tano l'importo d,i vendite di merci e di der-
rate effettuate direttamente nella Dalmazia du-
rante l'occupazione italiana. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Capanni ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro della guerra, sul modo con cui a suo 

tempo, fu eseguito il contratto per l'esecuzione 
della medaglia commemorativa delia guerra o 
quali provvedimenti intenda prendere per evi-
tare che sia fatto un trattamento di favo e per 
ditte particolari a danno di altre. (L'interro-
gante chiede la risposta scritta). 

« Capanni ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per conoscere quali provve-
dimenti abbia preso od intenda prendere d'ur-
genza, a carico dei funzionari responsabili del-
l'eccidio di Modena; e per sapere se il fuoco fu 
aperto dalle Regie guardie dietro un ordine 
ricevuto o se piuttosto sia stato cominciato per 
loro iniziativa e ciò per stabilire se il gravis-
simo tragico fatto dipenda dalla colpevole in-
capacità di quei funzionari oppure stia a dimo-
strare l'indisciplina omicida di quel reparto ed 
il -nessun ascendente dei superiori su di esso. 
(L'interrogante chiede-la risposta scritta). 

« Capanni ». 

«Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, per'sapere se - richiamando 
la interrogazione dell'onorevole Fazio sulle con-
dizioni della pubblica sicurezza in provincia 
di Cuneo ed avvertendo che in questi ultimi 
giorni due nuove rapine furono commesse, la 
seconda delle quali accompagnata da duplice 
omicidio in pieno giorno ed in zona frequentata 
- non creda adottare provvedimenti immediati 
e risoluti per prevenire ed impedire ulteriori 
delitti, per ridare tranquillità alle popolazioni 
gravemente turbate e perchè la cattura dei de-
linquenti, ormai conosciuti, non resti un vano 
desiderio oggetto dei più amari commenti della 
opinione pubblica. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Bertone •">>. 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell'interno, sui provvedimenti che in-
tenda di prendere o di promuovere per elimi-
nare il considerevole arretrato di conti dei co-
muni e delle istituzioni di pubblica beneficenza 
che giacciono negli archivi delle prefetture io 
attesa di essere esaminati dal Consiglio di pre-
fettura. (L'interrogante .chiede la risposta-
scritta ). 

« Quilico ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il mi-
nistro dell' istruzione pubblica, sulla persi-
stente non applicazione delle disposizioni del-
l'articolo 59 del Regio decreto 1° agosto 1913, 
n. 930, sull'obbligo ne] Ministero di presentare 
annualmente entro il 31 ottobre alla Corte dei 


